



Signs of Zodiac beim Auftritt in Fulda. In Schwarza veranstaltet die Gruppe jedes Jahr das Rock On! und das Summer Open Air.

Abgang nach Zugabe

Schwarzaer Rocker gefielen bei Coke-Tour '06

SCHWARZA. Auch wenn sich die sechs Musiker der Schwarzaer Rockband Signs of Zodiac längst ihre 2007er Aktivitäten planen, wirkt das vergangene Jahr noch mächtig nach – und dies vor allem wegen eines Auftritts: auf dem Bahnhofsvorplatz in Fulda im Rahmen der Coca-Cola-Weihnachtstour '06.

Zum zehnten Mal in Folge fand die Tour statt, bei der die Coca-Cola-Weihnachtstour mit viel Musik und Show im Gepäck in der Zeit vom 1. bis zum 23. Dezember 60 Städte in ganz Deutschland ansteuert. Bei jeder Station der Tour bekamen heimische Musikgruppen die einmalige Chance, vor einem großen Publikum aufzutreten. Welche lokalen Nachwuchsbands auf die Coca-Cola-Bühne treten durften, entschied Coca-Cola zusammen mit regionalen Medien. Bis Mitte Oktober konnten sich Bands mit einer Demo-CD für einen Auftritt bewerben.

Signs of Zodiac hatten Glück. Trotz einiger Fehler bei der Abarbeitung der Bewerbungsformalien kam nach etlichen Tagen des bangen Wartens der erlösende Anruf: angenommen – Auftritt am 21. Dezember um 18.45 Uhr

auf dem Bahnhofsvorplatz in Fulda. Zeitgleich wurde, wie von allen angenommenen Bands auch, ein Titel für ein Voting im Internet veröffentlicht. Wer die meisten „Klicks“ bekam, durfte bei der Abschlussveranstaltung zusammen mit berühmten Bands auf der Bühne stehen. Nachdem die Schwarzaer Rocker auf ihrer Homepage ihre Fans zur Aktion „Klickt Euch das Fett aus den Fingern“ aufgerufen hatten, schossen sie zunächst wie angespitzt auf Platz 29. Am Ende blieb Platz 33 – bei rund 50 Teilnehmern.

Wochenlang geprobt

Den ganzen Dezember probten die jungen Rocker verbissen an den sechs Stücken, die sie bei ihrem rund halbstündigen Auftritt spielen wollten. Dann war es soweit. Der Bahnhofsvorplatz war wunderschön geschmückt und ganz in der Hand von Coca-Cola.

Der Sound von Signs of Zodiac kam beim Publikum gut an. Der mitgereiste heimische Fanclub sorgte für eine super Stimmung und auch das übrige Publikum applaudierte reichlich. Dass sie am Ende eine Zugabe spielen durften, machte den Auftritt für die jungen Rocker perfekt. (dgc)